



Beim BUND in Seefeld gab sich Prominenz die Ehre

Die sehr aktive Ortsgruppe BUND Naturschutz in Seefeld hat den in Teilen neu formierten Vorstand im Amt bestätigt. Erste Vorsitzende ist weiterhin Constanze Gentz. Sie wird nun von Dr. Linda Rüger als Zweiter Vorsitzenden unterstützt. Ildiko Gaal-Baier wurde für ihre vierjährige Arbeit als Zweite Vorsitzende geehrt. Sie bleibt dem Vorstandsteam als Beisitzerin erhalten. Mit Dr. Marco Montrone und Albert Augustin als neuen Beisitzern bekommt das Team zusätzlich Verstärkung. Schriftführer bleibt Ortwin Gentz.

Unter den etwa 40 Gästen waren der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen im bayerischen Landtag, Ludwig Hartmann, die Landtagskandidatin Andrea Schulte-Krauss, Bürgermeister Klaus Kögel sowie sein Stellvertreter Thomas Zimmermann mit Frau und Gemeinderätin Dr. Sonja Hoppe. Auch der BN-Kreisvorsitzende Günter Schorn und Geschäftsführerin Dr. Helene Falk gaben sich die Ehre. Der BN-Landesvorsitzende Richard Mergner konnte aufgrund einer Terminkollision leider nicht nach Seefeld kommen, grüßte aber die Anwesenden mit einer Videobotschaft.

Untermalt wurde das Fest mit musikalischer Begleitung von Jakob Zeller am Jazz-Piano und einer Show von Guido Hornig, der das Publikum mit „bezaubernden Mitteilungen aus der Zukunft“ verblüffte. Anschließend kamen hochwertige Leinwanddrucke mit Naturaufnahmen aus dem Aubachtal unter den Hammer. Die Gäste ließen sich dabei nicht lumpen, so dass über 250 Euro für die Unterstützung der Ortsgruppe zusammenkamen.

Category

1. Gemeinde

Date

18/09/2025

Date Created

21/11/2022